

## Transbank nombra a exGetnet como gerente general

POR SOFÍA PUMPIN

Transbank anunció este miércoles que Sergio Ávila será el nuevo gerente general de la firma.

Después de un año de búsqueda conducida por el directorio y asesorada por el *headhunter* Spencer Stuart, Ávila comenzará sus labores este jueves, informó la firma a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

El ejecutivo llega en reemplazo de Vicente Tredinick, quien asumió dicho rol de manera interina a inicios de febrero de 2024, tras la renuncia del CEO, Patricio Santelices.

En tanto, Tredinick volverá a su posición de gerente divisional de tecnología y operaciones.

La presidenta del directorio de Transbank, Claudia Herrera, destacó la llegada del nuevo CEO e indicó

■ Tras 28 años en Santander, Sergio Ávila asumirá como CEO este jueves en reemplazo de Vicente Tredinick.



El nuevo gerente general de Transbank, Sergio Ávila.

que "cuenta con toda nuestra confianza para liderar el próximo ciclo estratégico de la organización, con foco en crecimiento, innovación, creación de valor y seguir avanzando con responsabilidad y excelencia".

Además, alabó la labor de Tredinick, resaltando su "liderazgo, compromiso y excelencia, demostrado especialmente en este período de constantes desafíos".

En tanto, Ávila agradeció el nombramiento y comentó que "asumo este nuevo desafío con mucho entusiasmo y ganas de ser parte de una empresa que ha liderado hitos importantes en la historia de la digitalización de los pagos".

Agregó que, "nuestro propósito es liderar la industria de soluciones tecnológicas de pago, y trabajaremos con fuerza una agenda que nos permita aportar, como compañía,

a la consolidación de un ecosistema cada día más robusto, seguro, confiable y mediante una operación cada día más sostenible".

### El perfil del exSantander

Ávila cuenta con una larga trayectoria en la industria financiera. Es ingeniero civil de la Universidad Católica y cuenta con un magíster en la misma casa de estudios.

Se desempeñó como vicepresidente de finanzas corporativas en Santander, luego fue gerente de banca de personas, productos y de riesgos estandarizados en la firma. Posteriormente, fue vicepresidente ejecutivo y presidente de Getnet Chile, rol que ejerció desde mayo de 2020 hasta septiembre del año pasado. Asimismo, fue director de Redbank y actualmente es director de la Fundación Volando en V.